

味坂でもちつき大会&大声大会

12月7日、味坂校区まちづくり協議会主催のも ちつき大会が、ポピーの里あじさか館で行われま

当日は、たくさんの味坂小学校の児童たちや保 護者、地域住民であふれかえり、あちこちで餅を つく合図の声や笑い声が響き渡りました。

餅つきが終わった後は、だれが一番大声を出せ るか競う大声大会も行われました。これは、不審 者に声をかけられた際に、周りの大人に助けを求 める防犯訓練を兼ねたものです。

会場に訪れた人は「味坂の子どもたちは人数こ そ少ないが、年齢関係なくみんな仲がいい。これ は本当に素晴らしいこと」と語りました。



おごおり冬まつり&イルミ点灯式

12月8日、小郡市商工会青年部主催の「おごお り冬まつり」「駅前イルミネーション点灯式」が 西鉄小郡駅前通りで開催されました。

絶叫コンテストや、腕相撲のアーム 1 グランプ リ、市民の主張などで会場は大賑わい。当日は非 常に寒い1日でしたが、会場の盛り上がりやグル メで熱気に包まれました。また、夕方には駅前に 集まった人全員のカウントダウンで、駅前イルミ ネーションが点灯しました(2月14日まで点灯)。

会場に訪れた人は「昨年とは違うイベントも多 くあり、楽しかった」と話しました。



コストコと災害協定を締結

11月20日、市はコストコホールセールジャパン と「災害時における物資調達に関する協定」を締結 しました。

11月21日に小郡倉庫店を開店したコストコは、 小売業売上高で世界第3位に位置し、国内では36 店舗を展開しています。

今回の協定により、店内の食料や日用品などを、 市の流通備蓄として被災者への物資供給に活用で きるようになります。

市長は「市民が安心して生活するうえで、コス トコ小郡倉庫店の存在は頼もしい」と話しました。



小郡中生徒が 管打楽器コンテストで優勝

12月4日、第15回管打楽器ソロコンテスト(中 学生の部)の木管部門、総合部門で優勝し、吹奏 楽連盟理事長賞も受賞した小郡中学校の宮崎夏維 さん(3年)が市を表敬訪問しました。

表敬訪問に先立ち、職員に対しベークラリネッ トを使用した2曲を披露してくれた宮崎さん。多 くの職員がその美しい音色に癒やされました。

音楽系の高校をめざしている宮崎さんは「次の 大会に向けて、これからも頑張りたい」と語りま した。

